

Freiheimer Luftpistolen-Team sicherte den Klassenerhalt

Sportschießen: Zum Abschluss der Bezirksliga Harz unterlag die SB dem SC Herrhausen knapp mit 2:3.

Goslar. Der letzte Durchgang in der Bezirksliga Harz Luftpistole fand in Goslar statt. Das Freiheimer Team mit Kersten Olbrich, Jan Gohlke, Volker Weigelt, Olaf Nitschke und Martin Mai musste sich einem schweren Gegner, dem derzeit Drittplatzierten SC Herrhausen II, stellen.

An Position eins lag Olbrich zwar nach dem ersten Satz in Führung, konnte jedoch einem 94- und 97er Satz seines Gegners Dennis Beer nichts entgegensetzen, mit 363:366 ging der Punkt an Herrhausen. Für den Ausgleich sorgte anschließend Gohlke, er bezwang den auf zwei gesetzten Udo Piepenschneider mit 360:352.

Nach der Niederlage von Weigelt (340:349) gegen Jonas Werner war es Nitschke, der sich von Satz zu Satz steigerte und sich nach acht in Folge geschossenen Zehnen und einem 97er Satz gegen Randolph Aranowski mit 354:318 durchsetzte und zum 2:2 ausglich.

Den entscheidenden Punkt zum Sieg hatte an Position fünf Mai in der Hand, doch er unterlag mit 327:332 gegen Andreas Albrecht. Der Sieg ging daher mit 3:2 an den SC Herrhausen. Trotz der Niederlage hat die Mannschaft der Schützenbrüderschaft die Klasse gehalten. Das Freiheimer Team belegt zum Ende der Ligasaison 2014/2015 Platz fünf der aktuellen Tabelle.